



600 m²

Réf. MZIST1760

25 000 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un prestigieux domaine privé et sécurisé, disposant d'un accès direct aux plages de Pampelonne et à un mouillage pour votre bateau, cette somptueuse propriété se trouve à seulement quelques minutes à pied de la mer. Orientée plein sud, la maison bénéficie de vastes espaces de vie baignés de lumière, avec des baies vitrées à galandage qui s'ouvrent sur de très nombreuses et spacieuses terrasses équipées de pergolas bioclimatiques. La maison dispose de très nombreuses chambres, dont 7 "en suite" avec chacune leur dressing et leur salle de bains, ainsi qu'une terrasse attenante, ...

Located in the heart of a prestigious, secure private estate, this sumptuous property offers direct access to the famous Pampelonne beaches as well as a private mooring for your boat. Just a few minutes' walk from the sea, the villa enjoys a full southern exposure and boasts expansive, light-filled living areas. Floor-to-ceiling sliding glass doors open seamlessly onto numerous spacious terraces, all equipped with bioclimatic pergolas. The residence offers a remarkable number of bedrooms, including seven luxurious en-suite rooms, each with its own dressing room, bathroom, and private terrace – ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

